

Ressort: Technik

Sascha Lobo spielt immer noch Pokémon Go

Berlin, 12.09.2018, 11:26 Uhr

GDN - Für den Blogger und Kolumnisten Sascha Lobo ist das Netz "eine Art Zuhause". Ohne "Schlüssel, Portemonnaie oder Hose aus dem Haus gehen, das kann mir passieren. Ohne Smartphone nicht", sagte Lobo dem "Zeitmagazin".

Als Lieblings-App nannte er das Augmented-Reality-Spiel Pokémon Go: "Ich gehe jeden Morgen spazieren, in der Stadt ergibt das immer die gleichen fünf Wege", sagte Lobo. Die App sei dabei die "ideale Motivation und Ablenkung". Zugleich diene sie der Erbauung, so der Blogger.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-111735/sascha-lobo-spielt-immer-noch-pokmon-go.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com